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標茶高校（三上拓志校長）が全国の高校として初め
て中央畜産会の農場HACCP認証を取得し、その報
告会が行われました。この制度は、畜産物の安全性
向上のため、一定以上の衛生管理体制の基準を満た
している農場が取得できるもので、同校は２月７日
に認証を取得しました。生徒代表として報告会に出
席した野呂栄梨佳さん（標茶高２年）は「今後は地
域の方へ広める活動を行いたい」とこれからの意気
込みを話しました。

標茶高校が農場HACCP認証を取得２/18

本町では、コンビニエンスストアで、マイナンバー
カードを用いて住民票の写しや戸籍謄本などの証明
書を取得できるサービスを開始しました。この日、
デモンストレーションとして佐藤町長が町内のコン
ビニエンスストアで住民票の写しを取得しました。
証明書の取得はコンビニエンスストアに設置されて
いるマルチコピー機でマイナンバーカードを使用す
ることで取得できます。

コンビニで証明書交付サービスを開始３/４

ありがとうございます

白崎建設（釧
路市、白崎
義章代表取
締役社長）
は、工場扇
と折り畳み
式リヤカーを町へ寄贈してくださいました。寄贈いた
だいた品は防災活動に活用させていただきます。

３/4

第42回全道
少年柔道優
勝大会（２
月23日、 千
歳市）に出
場する標茶
柔道スポー
ツ少年団の選手たちが、その報告に役場を訪れまし
た。選手を代表して小幡大翔君（標茶小５年、令和
２年３月31日現在）は「練習の成果を発揮し、ベ
ストを尽くしたい」と抱負を話しました。

２/21

活躍が期待されます

牧野作業員スタッフ募集 
◦業務内容：放牧牛の管理、圃

ほじょう
場管理

◦募集人数：１人
◦勤務場所：阿歴内
◦勤務期間：５〜11月
　　　　　　雇用開始については要相談
◦勤務時間：午前７時30分〜午後４時
◦待　　遇：雇用・労災保険
◦給　　与：詳細は面接にて
◦休　　日：週１日

まずはお気軽にご連絡ください。
　問い合わせ

農事組合法人　阿歴内牧野利用組合
代表　早川　敏文　（☎︎090-4873-5246）
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おめでとうございます

標 茶 高 校
（三上拓志
校長）の食
品ゼミ鹿班
が農業クラ
ブ連盟実績
発表大会（１月15〜17日、美幌町）にて、Ⅱ類最
優秀賞を受賞し、その報告に役場を訪れました。生
徒たちは「Trap Girl Project 〜いのちを繋ぐ罠
ガールへの道のり〜」と題し、エゾシカを捕獲し、
ドッグフードや皮革加工など一頭全てを有効活用す
る研究を行い、その発表を行いました。

2/14

第40回全国
中学スケー
ト大会に出
場し、男子
500mで ７
位に入賞し
た眞野晴輝さん（中茶安別中３年）が、その報告に
役場を訪れました。３年連続で全国大会へ出場し、
念願の入賞を果たした眞野さんは「ベストは出せた
が、全国のレベルは高いと改めて感じた。この経験
を生かして高校でも頑張りたい」と、早くも来年度
に向けてさらなる飛躍を誓いました。

２/19

「SL冬の湿原号」に乗って標茶を訪れる観光客を、運行開始から20
年の長きにわたり温かく迎えてきた商工会（田中進会長）に対し、北
海道旅客鉄道釧路支社（萩原国彦執行役員釧路支社長）から感謝状が
贈られました。商工会で伝達を受けた田中会長（写真左）は「SLの
運行は町にとっても大変良い宣伝となっており、活性化につながって
いる」と話しました。

3/12

３月10〜11日にかけて、発達した低気圧の
通過に伴う大雨と融雪により、釧路川の水
位が、氾濫危険水位22.50mに近い、22.39m
まで上昇しました。11日の早朝には桜・
旭・平和・富士・麻生・多和の一部地域、
1,192世帯2,410人に、緊急性・危険性が高
い「避難指示（緊急）」が発表されました。
この大雨の影響で、JR釧網線の運休や道
道クチョロ原野塘路線・中標津標茶線の一
部などが通行止めとなり、現在も交通への
影響が続いています。

大雨による融雪で河川増水　  一部地区に避難指示

増水で水位が上昇した釧路川

避難所の様子
道路が一部崩壊した
町道御卒別原野線 オモチャリ川が氾濫し道路が一部浸水


